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ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DOZE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos doze dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a presença de 

todos os vereadores.Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a 

sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 14ª Reunião 

Ordinária.Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade.O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do 

dia.PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail 

da Prefeitura Municipal de Carandaí encaminhando as prestações de contas anual do 

exercício/2024. EVM-REG- 250509-005, da EPR Via Mineira, respondendo a 

Representação 64/2025 da Vereadora Ana Vitória. Ofício 199/2025, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Requerimento 46/2025, do Vereador Luiz Antônio Henriques 

Júnior. Ofício 200/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

48/2025 do Vereador Cor Jesus. Ofício 228/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 5/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Ofício 229/2025, do 

Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de tramitação dos Projetos de Leis 2481 e 

2483/2025. Ofício 231/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

58/2025 dos Vereadores Luiz Antônio e Jader. Ofício 249/2025, do Vereador Éder, Ana 

Vitória, Antônio, Gilmar Antônio, Gilmar Tavares, Maurício, Patrick e Pedro, 

apresentando o Projeto de Resolução 2/2025 – Altera dispositivos da Resolução 12, de 

13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Carandaí. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que 

estariam na Secretaria.Deferiu o Ofício 229/2025, do Gabinete do Prefeito, e retirou de 

tramitação os Projetos de Leis 2481 e 2483/2025. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário 

procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação à 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 750/2025 – Autoriza a semana municipal 

dos músicos e musicistas no Município de Carandaí e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
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àEmenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 751/2025 – Autoriza a Semana Municipal 

da Juventude” no Município de Carandaí e dá outras providências.Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 

65/2025, da Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

as medidas adotadas para garantir o cumprimento dos artigos 26 e 27 do Código de 

Posturas do Município de Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação Nº 276/2025, da Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de limpeza e capina da Rua Célia Geoffroy Candido.Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade.Indicação Nº 277/2025, da Vereadora Ana 

Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de encascalhamento e 

manutenção da estrada que dá acesso para o povoado da Chácara - entrando pelo 

Bairro Santa Cecília.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação Nº 278/2025, da Vereadora Ana Vitoria, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de encascalhamento na entrada para o Sítio Vieiras – em 

frente o Bruno Poli e no alto na divisa do Valdir Bertolin. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade.Indicação Nº 278/2025, da Vereadora Ana Vitoria, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de tapa buracos Rua Baronesa Santa 

Cecília - próximo ao Ginásio.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação Nº 281/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de necessidade de contratação de profissional psicólogo para 

atuar nas escolas municipais do município de Carandaí.Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade.Indicação Nº 282/2025, do Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de colocação de detectores de metal nas escolas municipais 

com Ensino Fundamental II.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação Nº 274/2025, do Vereador Cor Jesus, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de necessidade de poda e alinhamento de árvores tombadas 

na Avenida Afrânio de Melo Franco.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Indicação Nº 279/2025, do Vereador Éder, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de necessidade de limpeza e capina na Rua Palmas no Bairro 

Vale Verde.Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade.Representação Nº 70/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando a 

EPR Via Mineira a necessidade de colocação de iluminação nos trevos do Bairro 

Crespo, do distrito de Pedra do Sino e na entrada da Fábrica de Cimento Tupi.Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.Requerimento Nº 60/2025, 

do Vereador Luiz Antonio, Cor Jesus Moreno e Jader, solicitando ao Poder Executivo 

informações ao Poder Executivo sobre a Festa da Cidade 2025.Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade.Requerimento Nº 61/2025, do Vereador Luiz 

Antonio, solicitando ao Poder Executivo visita e fiscalização de lotes com mato, na 
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Avenida do Contorno, Bairro Nossa Senhora do Rosário.Em única discussão e votação, 

foi aprovado por unanimidade.Requerimento Nº 64/2025, do Vereador Luiz Antonio, 

solicitando ao Poder Executivo informações ao Executivo se há previsão de fazer 

novas nomeações de professores aprovados no Concurso Público de 2023.Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.Indicação Nº 273/2025, do Luiz 

Antonio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de necessidade de limpeza, 

pavimentação e drenagem na Rua Aroeiras no Bairro Vale Verde. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação Nº 275/2025, do Vereador 

Maurício, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de calçamento 

na Rua Joaquim Sabino e Rua José Nunes, no Bairro Crespo. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade.Requerimento Nº 62/2025, da Comissão de 

Serviços,Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando ao Poder Executivo a 

convocação de servidor municipal para prestar esclarecimentos.Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade.Não havendo vereador inscrito na Palavra Livre, 

o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do 

Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente 

declarou encerrada a reunião às vinte horas e quarenta minutos. O conteúdo integral 

desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente.Eu, Patrick José 

Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 12 de maio de 2025.
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